
Christin-Marie Stamm





Unsere SPD-Landtagsfraktion 

Gemeinsam mit meinen Kolleginnen und 
Kollegen im Landtag ist es unser Anspruch, 
das leben der Menschen in NRW stetig zu 
verbessenn. Für: uns alle ist neu, dass die 
Konflikte mit geballte11 Wucht auftreten: 
Angriffskrieg auf die Ukraine, C:Jnhaltende 
Preissteigerungen für Lebensmittel und 
steigende Strom- und Gaspreise. 



Die Äroeit als Abgeordnete nimmt in meinem 
Lei:)en sehr: viel Raum ein. Zu meinen Aufgaben 
zäHlt es, für aie Menschen in den Kreisen Olpe 

und Siegen-Wittgenstein da zu sein und sie im 
NRW-[andtag zu vertreten. 





Christin-Marie











Meine Ausschüsse 

In unserer Wirtschaftsregion Südwestfalen 
sind lnfrastrukturfragen von sehr zentraler 
Bedeutung. Deshalb freue ich mich, 
ordentliches Mitglied im Verkehrsausschuss 
zu sein und hier in den nächsten Jahren 
mitgestalten zu können. 





Jugendlandtag 2022 

Der NRW-Jugendlandtag findet vom 27. bis 29. 
Oktober in Düsseldorf statt. Jugendliche im Alter 
von 16 bis 20 Jahren übernehmen in dieser Zeit 
die Aufgaben von Abgeordneten. Sie streiten für 
ihre Standpunkte, finden Kompromisse und 
fassen Beschlüsse. Die Attendornerin Alina 
Scheglow darf für drei Tage meinen Platz im 
Parlament einnehmen. Sie ist politisch interessiert 
und im Jugendparlament 

der Stadt 
Attendorn 
aktiv. 
Viel Spaß und 
Erfolg bei der 
Aufgabe, liebe 
Alina! 
Foto: Alina und 
Christin-Marie 
beim ersten 
Kennenlernen 



Zuhör-Tour geht in die nächste Runde 

Im Wahlkampf habe ich mich bereits 
mit vielen Vertretern von 
Unternehmern, Initiativen und Vereinen 
getroffen, um mich mit ihnen 
auszutauschen und um sie besser 
kennenzulernen. Meine Erfahrungen 
aus der Zuhör-Tour möchte ich nicht 
missen, deshalb werde ich die Tour 
fortsetzen. 
Ich möchte weiter mit den vielen 
Menschen im Gespräch 
bleiben. Ich darf dich auf der 
Arbeit oder im Verein besuchen, 
dann melde dich gernel 



Tag des Respekts: Praktikum im Krankenhaus 

Am Tag des 
Respekts hospitierte 
ich im St. Martinus

Hospital Olpe. 
Die Arbeits
bedingungen 
kennenzulernen war 
mir wichtig. 
Die Menschen, die hier täglich arbeiten, haben 
größten Respekt verdient! Die Aufgaben werden 
überwiegend von Frauen geleistet. Ich konnte 
hautnah die schwierigen und stressigen 
Arbeitsbedingungen erfahren. Das Ziel ist es, 

das Personal in den 
Krankenhäusern in 
seiner Arbeit zu 
entlasten und gute 
Rahmen
bedingungen zu 
schaffen. 





Meine Rathaus-Tour 
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stattgefunden. 
Neben meiner 
Abgeordneten
tätigkeit bleibe ich 
ehrenamtliche 
Kommunal
politikerin. Die 
lokalen Themen 
hier im Kreis Olpe, 
in den Gemeinden 
und den Städten 
gehören zu 
meinen Anliegen, 
für die ich mich 
weiterhin ein
setzen werde. 
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	Kontaktmöglichkeit-3



